

第1学期終業式 [7月20日]

今日で1学期が終わります。1年生が入学して、新しい学年に一つずつ進級したのが4月ですから、もう3か月半が経ったことになります。みんな大きくたくましくなりました。

始業式の日、私は、こんな学校をつくりたいという願いをこめて、白鳥っ子「あ・い・う・え・お」作戦の話をしました。

あ・・・あいさつが元気にできる学校

い・・・いじめのない学校

う・・・美しい学校

え・・・笑顔があふれる学校

お・・・思いやりのある学校

そういった学校になるように先生たちみんなで一生懸命に頑張ってきました。皆さんは、そんな学校にできましたか。

さて、この1学期、忘れられないのが5月に行った運動会です。1・2年生のかわいらしいダンス、3・4年生のリズムに乗ったロック・ソーラン、そして5・6年生の力強さと美しさを表現した組体操。目に焼きついて離れません。6月に開かれた陸上競技会で頑張った選手、プールでたくさん泳げるようになった子、授業中の発表に自信がもてるようになった子など、光り輝く姿をたくさん見てきました。

でも、私がいちばん嬉しかったのは、当たり前のことを当たり前でできる子が増えてきたことです。挨拶、掃除、話を聞く態度など、少しずつ変わってきたなと感じます。でも、まだまだゴールは遠いです。2学期も一人一人が意識してがんばってほしいと思います。

さあ明日から夏休みです。42日間の休みを大いに楽しんでほしいと思いますが、何か一つ、自分で決めてやり通す、そんな休みにしてほしいと願っています。そして何よりもけがや病気に気を付け、命を大切に一日一日を大切にすごしてください。元気にまた会えるのを楽しみにしています。